



DALAM AJANG 'WORLD YOUTH MEETING'
Tim SMA 2 Yogya Wakili Indonesia



KR-Riyana Ekawati

Tim SMA 2 Yogya bersama guru pembimbing.

BERKAT doa dan restu orangtua serta penguasaan bahasa asing yang baik, mengantarkan Vicia Sacharissa dan Obed Kresna Widyapratistha, siswa SMA Negeri 2 Yogyakarta untuk mewakili Indonesia dalam ajang *World Youth Meeting 2013* di Jepang.

Berbeda dari tahun-tahun sebelumnya yang hanya 10 hari, rencananya Tim SMA 2 Yogya akan berada di Jepang selama 13 hari. Karena selain mengikuti diskusi dan kunjungan ke beberapa tempat, mereka juga berkesempatan mengikuti *International Conference of Media in Education (ICOME)*.

"Bersama sekolah kolaborator 'Waseda Honjo

Senior High School' Jepang, kami menyampaikan presentasi bertema *Enchancing Education by Breakingthrough Stereotypes*," terang Vicia dan Obed didampingi guru pembimbing Dra Tri Indaryati MHum kepada KR, Sabtu (20/7).

Vicia mengatakan, awalnya ia dan Obed tidak pernah menyangka bisa terpilih untuk mewakili Indonesia di ajang bergensi tingkat internasional tersebut. Karena selain persiapan seleksi tergolong terbatas, persaingannya cukup ketat. Karena itu begitu dinyatakan terpilih mewakili Indonesia, ia bertekad memberikan karya terbaik. "Lewat kegiatan ini selain ingin memperkenalkan SMA 2 ke ajang internasional, kami juga bertekad mempromosikan keanekaragaman budaya Indonesia. Karena kami memanfaatkan waktu liburan untuk latihan presentasi dan belajar kebudayaan dua negara," papar gadis berjilbab kelahiran 15 Juni 1996 tersebut.

Obed Kresna menambahkan, sebagai wakil SMAN 2 Yogya, tanggung jawab yang harus diemban cukup berat. Karena tidak sekadar membawa nama sekolah, tapi juga mewakili bangsa Indonesia.

Tri Indaryati MHum mengatakan, tahun ini Tim SMA 2 mendapat kesempatan untuk mengikuti ICOME. Karena konferensi internasional tersebut kebetulan diadakan di Nihon Fukushi University Jepang tempat *World Youth Meeting* diadakan. **(Ria)-s**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 31 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005